

Action solidaire : Echos en PACA

Guidée par la réactivité et les problématiques du territoire, la Fédération des Jeunes Chambres Économiques Locales de Provence-Alpes-Côte d'Azur a décidé de créer un groupe sur les réseaux sociaux pour donner de la visibilité aux entrepreneurs qui maintiennent leurs activités et s'adaptent au changement.

Faire échos...

La Fédération des Jeunes Chambres Economiques Locales de Provence-Alpes-Côte d'Azur met à disposition son réseau pour offrir un maximum de visibilité aux professionnels en ces temps où l'actualité et le Gouvernement ne mettent en lumière que certaines activités. Par cette initiative, ce sont TOUS les acteurs économiques du territoire qui ont l'opportunité de s'exprimer et d'être vus et entendus par les membres, les partenaires, les sympathisants et plus généralement le monde économique, ...en faisant échos !

Montrez-nous ! Montre-leur !

Plus qu'une simple publicité, il s'agit de témoigner de l'évolution des services proposés pour s'adapter à cette situation exceptionnelle que nous vivons suite au confinement. Le format est simple, une vidéo d'une minute 30 maximum pour se présenter et promouvoir ses nouvelles offres de service.

L'accès à ce groupe est public et gratuit. Tout le monde peut y contribuer, que ce soit en postant une vidéo de son activité ou bien en partageant les informations, contribuant ainsi à l'effet ricochet souhaité.

Fidèle à ses valeurs, la Jeune Chambre Economique agit avec agilité et s'adapte pour trouver les solutions innovantes pour son territoire.

Groupe Facebook Echos en PACA : <https://www.facebook.com/groups/echosenpacajce/>

www.jcef.asso.fr



[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité